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安全人人抓 幸福千万家
我市将开展“安全生产月”活动

信阳消息（王 举）今年 6 月是第 17 个全国“安全
生产月”，近日，市安委会印发了《信阳市安全生产委员
会关于开展 2018 年“安全生产月”活动的通知》，对今
年我市“安全生产月”活动做出部署，进一步强化安全
生产宣传工作，营造“安全人人抓，幸福千万家”的良好
社会氛围。

据悉，今年活动的主题是“生命至上，安全发展”，
活动时间是 6 月 1 日至 6 月 30 日，通过集中开展一系
列贴近实际、贴近生活、贴近一线职工和社会公众的安
全生产宣传教育活动，全面推进安全生产宣传教育“七
进”活动，凝聚全社会安全发展共识，促进全市安全生
产形势持续稳定好转，为加快建设“五个信阳”营造稳
定的安全生产环境。

市安委会精心筹划 4 大主题 12 项具体措施，进一
步在社会形成尊重生命、关注安全的浓厚氛围。一是组
织一场“安全生产宣传咨询日”活动。 二是开展四大主
题宣传活动。三是组织三项安全生产比赛。四是组织四
项安全生产特色活动。 活动将有举办安全谜语竞猜、
“安全童画” 家庭应急救助演示、 安全生产知识竞赛、
“我把安全带回家”中小学生征文等，将以扎扎实实的
活动来推动“安全生产月”活动开展。

尚朝阳主持召开第十四次市政府常务会议要求

推进生态文明建设 激发创新创业活力
信阳消息 （记者 邹 乐 ）

5 月 30 日， 市长尚朝阳主持召
开市政府第十四次常务会议，传
达学习贯彻全国生态环境保护

大会精神，研究“双创”工作。
王新会、李正军、胡亚才、邵

春杰、邵华、侯钦东、郑先明出席
会议。严谨、王勇应邀出席会议。

会议传达学习了全国生态

环境保护大会精神，并研究贯彻
落实意见。

会议指出，习近平总书记在
全国生态环境保护大会上的重

要讲话，深刻阐述了加强生态文
明建设的重大意义，明确提出了
加强生态文明建设必须坚持的

重要原则， 对加强生态环境保
护、打好污染防治攻坚战作出了
全面部署，是新时代生态文明建

设的根本遵循。全市各级各部门
要切实增强“四个意识”，提高政
治站位，切实把思想和行动统一
到习近平生态文明思想上来，坚
决担负起生态文明建设的政治

责任。
会议强调，要原原本本学习

领会习近平生态文明思想，真正
入脑入心，增强贯彻落实的思想
自觉和行动自觉。要充分认识到
信阳目前存在的问题和严峻的

形势， 增强危机感和紧迫感；强
化绿色发展理念，坚决打好污染
防治攻坚战，深入实施大气、水、
土壤污染防治三大行动计划，确
保大气、水完成指标达到去年同
期水平；要抓好生态环境风险防
范，尤其是强力推进河道采砂综
合整治，保护和恢复河道、水库

自然生态；切实加强对生态环境
保护工作的领导，以过硬作风推
进生态文明建设。

会议审议并原则通过了《信
阳市关于复制推广支持创新相

关改革举措进一步推进大众创

业万众创新深入发展的实施意

见》（讨论稿）。
会议要求，要以此次《意见》

的实施为契机，对全市双创工作
进行梳理，总结经验，示范带动，
找出路子，要结合“信阳英才计
划”“回归工程”、 大学生创业基
地建设、 企业大工匠培养等，引
进和培育创新创业人才，激发全
社会创新创业活力。

会议对安全生产、社会稳定
等工作进行了部署。

会议还研究了其他事项。

助力脱贫攻坚
贡献青年力量

我市举行第一团支部书记助力脱贫

攻坚战实施“千村万户行动”出征仪式

信阳消息（首席记者 韩 蕾）5 月 30 日，我市举行
了第一团支书助力脱贫攻坚战实施“千村万户行动”出
征仪式， 又有 708 名第一团支部书记将奔赴我市各个
地方，助贫脱困。

2017 年 4 月 26 日，市委组织部、市扶贫办、团市
委联合选派的首批 144 名第一团支书宣誓出征， 来自
各行各业的优秀团干部和青年骨干走上脱贫攻坚前

线，其中有党政机关干部、专职团干部，也有教师、青年
创业者、青年社团骨干、青联委员等各界人士，他们由
此成为脱贫攻坚生力军， 为我市打赢脱贫攻坚战作出
了实实在在的贡献。这一全国首创探索了党委主导、共
青团主体、第一团支书主角的团组织服务大局新模式，
得到了社会各界的广泛关注和高度肯定。

第一团支书们虽然不熟悉团务、不了解基层，但富
有激情，善于创新。 去年，第一团支书累计联系贫困户
1100 余户，帮助群众发展致富项目 90 多个，争取物资
220 余万元，提供就业岗位近 200 个。 而团市委以第一
团支书牵引全团工作，在工作支撑上市县协同、部门联
动、项目化实施，形成了“第一团支书带动，全团合唱”
的生动局面。

如今正是全市上下合力攻坚的关键时期， 市委组
织部、市扶贫办、团市委在去年的工作基础上，将“百村
千户计划”提升为“千村万户行动”。第二批第一团支书
共 708 人，涵盖了市直、县直党团组织、非公企业党团
组织、 驻外团工委、 市青联委员等各级部门和青年群
体，实现了贫困发生率 5%以上的非贫困村全覆盖。

别克车主爱车中控屏被偷换事件进展

意见不一致 双方首次调解告吹
信阳消息（记者 杨长喜 张

方志 金培满）5 月 30 日， 本报
报道了市民屈女士在信阳中岩

恒通汽车销售服务有限公司旗下

的中岩别克 4S店修车，结果中控
屏被换的事情。报道一经刊发，立
即引起了社会各界的关注。 尤其
是当事人屈女士，更是对店方“纯
属工作失误”的解释不予接受。而
当事的另一方信阳中岩恒通汽车

销售服务有限公司， 也在事件报
道后主动联系了屈女士， 并在信
阳市消费者协会的主持下和屈女

士进行了首次调解， 但遗憾的是
调解最终不欢而散。

“30 日上午，你们将我的遭
遇报道之后，中岩别克 4S店工作
人员多次给我打电话， 问我要多
少钱赔偿， 搞得好像我的目的就
是找他们讹钱一样， 让我非常恼
火。”屈女士告诉记者说，“其实，我

主要是让他们关于此事给我一个

合理的解释和最终的处理结果，
但他们并没有这样做。 ”

由于之前屈女士已经向信

阳市消费者协会进行了投诉，所
以 30 日下午， 信阳市消费者协
会邀约屈女士和信阳中岩别克

4S 店进行了首次调解， 但因为
双方未能达成一致意见，调解失
败，屈女士更是在递交给信阳市
消费者协会的投诉书上签下了

“不要求工商部门调解”的字样。
“我不接受他们 ‘纯属工作

失误’的解释，我的车是车身外
面维修， 为什么他们要动车里
面的东西？ 这用工作失误来解
释，根本说不通。 ”屈女士告诉
记者说。 “我就是要他们能给出
一个让我信服的理由， 然后再
谈其他的。 ”

而关于屈女士口中的“其他

的”， 她也清楚地向记者表述了
出来：1. 要求第三方对全车除中
控屏之外的部件进行安全检测，
并出具书面证明；2. 中控屏离开
原车 10 多天， 中间使用情况不
得而知，要求店方对其实行终身
免费保修。

针对屈女士提出的要求，中
岩别克 4S 店是如何看待呢？ 30
日下午，记者再次电话联系了该
店经理尹倩，希望她能给记者一
个当面采访的机会，但她在电话
中向记者表示，他们已将事件上
报到了集团总部，将等待集团总
部处理意见。

此事件后期走向如何，本报
将继续予以关注。

5 月 30 日，光山县槐店乡珠山村农民抢天夺时旋耕土地播种水稻，这里毗邻
龙山湖湿地公园，该县良好的自然生态环境，吸引大批白鹭栖息安家，构建了人与
自然的和谐画卷。 盛 鹏 摄

后续报道


